

Hiermit stelle ich, Sabine Harpain folgenden Antrag an die SBB Mitgliederversammlung:

Die Mitgliederversammlung des SBB beschließt, daß in der SBB Kletterhalle drei Sicherungsautomaten, wenn möglich mit Laufkatze installiert werden, zwei davon an geeigneten Stellen in der Halle und einen im Außenkletterbereich.

Begründung: Es ist mittlerweile Standard (siehe z. B. das YoYo in Heidenau oder die Kletterhalle Wien), dass in Kletterhallen solche Sicherungsautomaten installiert sind, um Einzelpersonen die Möglichkeit zu geben, allein klettern zu können. Sei es, weil ihre Partner verhindert sind oder sich nur verspäten. In der Kletterhalle Wien gibt es sowohl im Innen- wie im Außenbereich Sicherungsautomaten und sie werden rege genutzt.

---

Der ursprünglich im Mitteilungsblatt abgedruckte Antrag wurde von Sabine am 22.09.23 redaktionell geändert.